

Puissance 2D, 19 décembre 2016

Jean-Pierre Sueur demande au président de la SNCF le maintien impératif de la ligne directe Paris-Malesherbes

Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, fait savoir qu'il est intervenu auprès de Guillaume Pépy, président de la SNCF, pour lui faire part des vives réactions et inquiétudes que suscite le projet de mettre fin à la liaison ferroviaire directe entre Paris et Malesherbes par le RER D.

Il lui a fait observer que la commune du Malesherbois est la seule du Loiret reliée directement à Paris par le RER, que la ligne est fréquentée par environ 600 personnes par jour et que celles-ci doivent aujourd'hui effectuer un trajet qui est relativement long eu égard aux nombreux arrêts, et sur lequel on compte un nombre de retards trop élevé.